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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wiederbelebung der Bremerhavener Innenstadt: Was passiert mit den Mitteln 
aus dem Bremen-Fonds? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Welche Planungen des Magistrats sind dem Senat bekannt bzgl. der Nutzung der 

12,5 Mio. Euro, die der Senat aus den Landesmitteln des Bremen-Fonds zur Revi-
talisierung der Bremerhavener Innenstadt bereitgestellt hat? 

 
2. Wie weit vorangeschritten und konkretisiert sind die jeweiligen Projekte? 
 
3. Inwiefern unterstützt der Senat die Bemühungen zur Wiederbelebung der Bremer-

havener Innenstadt über die Bereitstellung der erwähnten finanziellen Mittel hin-
aus? 

 
 
 
 

Sülmez Dogan, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


